Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 73 m2
Réference 59
Prix 1495 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Maisons &
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Découvrez cet appartement d'exception de 73m2, situé au 6éme et dernier étage
d'une résidence avec gardien et deux acces : un par la ville, le second étant un
acces direct aux plages, construite en 1974. Offrant une vue panoramique sur la
mer méditerranée, les fles de lérins et I'esterel, cet espace luxueux vous invite a
vivre I'art de vivre méditerranéen dans toute sa splendeur. L'intérieur, rénové avec
godt, se compose d'une entrée accueillante de 7,26 m2, d'une cuisine américaine
équipée de matériaux haut de gamme 12,96 m2 et d'un salon de 22,14 m2

ouvrant sur une terrasse de 7,82 m2, ...

Discover this exceptional 73m2 apartment, located on the 6th and last floor of a
residence with caretaker and two access points: one from the town, the second
being direct access to the beaches, built in 1974. Offering a panoramic view of the
sea mediterranean, the lérins islands and esterel, this luxurious space invites you to
experience the mediterranean art of living in all its splendor. The interior, tastefully
renovated, consists of a welcoming entrance of 7.26 m2, an american kitchen
equipped with high-end materials 12.96 m2 and a living room of 22.14 m2 opening

onto a terrace of 7.82 ...
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15 av. G. Clemenceau et 150 rue du Forum - 83250 LA LONDE-LES-MAURES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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